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木々の緑が美しい季節となりましたが、、皆さまにおかれましてはいかがお過ごしでし

ょうか。 

猛威を振るった新型コロナウイルス感染症も、感染症法上の位置づけが季節性インフ

ルエンザと同じ5類へ引き下げられ、それぞれの自主的な取り組みに委ねられることに

なりました。各種制限が緩和され、世の中の動きが活発化してくることと思われます。 

我々も十分に気を付けながら、取り組みを進めたいと考えています。 

 

さて、このような状況の中、令和5年度の通常総会を迎えることができました。関係

者の皆さまに厚くお礼申し上げます。 

 

令和4年度も新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により一部の事業は中止せ

ざるを得ませんでしたが、羽村市総合体育大会の多くの種目や羽村市駅伝大会などにつ

いては、皆さまのご協力により、感染防止対策を施し無事終了することができました。

ここに、ご報告させていただきます。 

 

令和5年度については、冒頭申し上げたように、これまで中止していた事業の実施に

向けた動きが加速してくると思われます。既に総合体育大会の開会式兼都民体育大会の

結団式は実施いたしましたが、各種事業を計画的に進めていけるよう努めてまいります。 

また、今年度は羽村市体育協会創立 60 周年を迎える年となり、12 月に記念式典を

計画していますので、皆さまのご協力をお願いいたします。 

そして、本通常総会に議案として上程いたしましたが、さらなるスポーツの振興等を

図るため、令和6年度から当協会の名称を変更したいと考えていますので、ご審議のほ

ど、よろしくお願いいたします。 

 

これからも加盟競技団体の発展とともに市民スポーツの振興に貢献できるよう、市民

の皆さんに誇れる法人として一丸となって力を尽くしてまいります。引き続き、ご支援・

ご協力をお願いいたします。 


